

Einladung

zum Informationsanlass der Kunsteisbahn Langenthal AG (KEB)

Ort: Hotel Bären, Langenthal

Datum: Dienstag, 5. Dezember 2023, 1900 Uhr

Sehr geehrte Eissport-Interessierte

Nachdem der Gemeinderat der Stadt Langenthal Ende 2022 entschieden hat, den Standort Hard für ein neues Eisstadion nicht weiter zu verfolgen, wurde der Kunsteisbahn Langenthal AG der Auftrag erteilt, eine Sanierung der heutigen Eishalle zu planen. In einem ersten Schritt wurde in der Zwischenzeit eine Machbarkeitsstudie erarbeitet, welche aufzeigt, welche Infrastruktur am heutigen Standort maximal möglich wäre.

Ziel dieses Informationsanlasses ist, einem breiteren interessierten Publikum die Resultate dieser Machbarkeitsstudie vorzustellen.

Traktanden

1. Begrüssung
2. Projektorganisation
3. Vorstellen Resultate der Machbarkeitsstudie
4. Verschiedenes / Weiteres Vorgehen

Der Verwaltungsrat und die Projektleitung freuen sich auf Ihre Teilnahme.

Kunsteisbahn Langenthal AG

Patrick Fluri
Präsident des Verwaltungsrats

Rudolf Minder
Projektleiter/Geschäftsführer